


Субсидии по Соглашению
В Правительстве РФ разработано постановление «О предо-

ставлении субсидий из федерального бюджета». С учётом 
этого подготовлен проект Соглашения между Министерством 
регионального развития РФ и администрацией Воронежской 
области. В рамках Соглашения область планирует получить 
321 миллион рублей. Направить средства предполагается на 
строительство водозабора в Борисоглебске и канализационных 
сооружений в райцентре Новая Усмань.

Исторические места защитят
Губернатор Алексей Гордеев встретился с председателем 

комитета по культуре и историческому наследию облдумы, 
худруком Воронежского ТЮЗа, Заслуженным деятелем ис-
кусств РФ Александром Латушко. Возглавляемый им комитет 
провёл общественные слушания на тему создания в городе 
плана исторических мест. Будет подготовлен областный закон, 
ограждающий их от внеплановой застройки. Латушко расска-
зал губернатору и о ходе подготовки к 50-летию ТЮЗа. С 14 
по 19 октября в Воронеже пройдёт Всероссийский фестиваль 
детских и молодежных театров «Визит друзей». Своё участие в 
нём уже подтвердили Российский академический молодёжный 
театр, Московский и Санкт-Петербургский ТЮЗы.

Идёт охота на вепрей
В целях недопущения распространения вируса африкан-

ской чумы свиней в Воронежской области принято решение: 
сократить численность диких кабанов в первой и второй зонах 
опасности до одной особи на две тысячи гектаров. Как со-
общает РИА ВРН, в отстреле задействованы 140 работников 
охотхозяйств и инспекторов. Их добыча превысила сотню 
особей. При этом пробы на АЧС оказались положительными 
у десятка вепрей. В этой связи населению рекомендовано 
воздержаться от посещения лесных массивов - чтобы не вы-
нести из леса и не занести в лес на автомобилях, одежде, обуви 
болезнетворный вирус.

Сообщения подготовили  
Николай Старых, Виталий ЧерНИкоВ.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области переменная облачность, 
без осадков; ветер северо-восточный, умеренный; 
температура +29…+34.

7 июля - переменная облачность, без осадков; 
ветер северный, умеренный; температура ночью 
+ 15…+20, днём +29…+34.

8 июля - переменная облачность, местами кратко-
временный дождь, гроза; ветер северо-западный, 
умеренный; температура ночью +15…+20, днём 
+28…+33.
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татьяна Калугина, 

главный зоотехник по коневод-
ству Хреновского конного завода

В бегах участвовало десять 
лошадей, четыре из которых 
были рождены на бобровской 
земле. Главным фаворитом 
считался хреновской жеребец 
Заветный. Под управлением 
мастера-наездника Сергея 
Матвеева он и повёл бег со 
старта. 

По ходу дистанции его 
пытались опередить лошади, 
рождённые в других коне-
заводах страны, но бег серо-

го красавца в яблоках был 
просто неповторим. Он и 
занял первое место, показав 
лучшее время в 2 минуты 3,7 
секунды. Второе место занял 
рыжий жеребец Желанный с 
Чесменского конного завода 
под управлением мастера-
наездника Виктора Сергеева.

Этих и других жеребцов, 
воспитанников наших коне-
заводов, любители конных 
состязаний могут увидеть на 
большом празднике бегов и 
скачек, который пройдёт на 
Воронежском ипподроме 20-
21 июля. 

Бобровские рысаки 
показали класс

На Центральном московском ипподроме состоялся 
розыгрыш приза Президента российской Феде-
рации. рысаки орловской породы состязались на 
дистанции 1600 метров. 

егор уланоВ

В пятый раз студенты Во-
ронежского государственного 
архитектурно-строительного 
университета отправляют-
ся в Сочи. Как и в прежние 
годы, трудиться им предстоит 
на объектах, которые ОАО 
«РЖД» готовит к Олимпиаде-
2014. А это, как правило, уни-
кальные сооружения. Взять, 

к примеру, совмещённую ав-
томобильную и железную 
дорогу, ведущую от Адлера 
к горно-климатическому ку-
рорту «Альпика-Сервис», 
которую бойцы стройотряда 
помогали прокладывать в 
прошлом году. Одних мостов 
и эстакад 35 километров, да 
плюс ещё шесть тоннелей – и 
всё это в условиях сложно-
го рельефа, ведь магистраль 

предназначена для доставки 
зрителей и участников со-
стязаний на горные стадионы 
Красной Поляны!

- Работая на таких объ-
ектах, соприкасаясь с со-
временными технологиями, 
наши студенты приобретают 
неоценимый опыт, который 
невозможно получить только 
в учебной аудитории, - гово-
рит исполняющий обязан-
ности ректора Воронежского 
ГАСУ Сергей Колодяжный. 
– Наш вуз не стоит на месте: 
мы открываем новые направ-
ления подготовки, внедряем 
современные образователь-
ные программы. К примеру, 
так совпало, что с началом 
поездок наших студентов 
на олимпийские стройки в 

Воронежском ГАСУ начали 
готовить специалистов по 
строительству уникальных 
зданий и сооружений. И 
теперь получаемые знания 
ребята могут закрепить на 
практике, за что мы весьма 
благодарны компании РЖД.

В этот раз в Сочи отправи-
лись тридцать бойцов ССО. 
Всего же за пять трудовых 
семестров свой вклад в под-
готовку к зимней Олимпиаде 
внесли около 350 студентов 
Воронежского ГАСУ – это 
один из самых больших пока-
зателей среди других вузов. 

Многие бойцы едут на 
олимпийские стройки уже не в 
первый раз. Командир сводно-
го студенческого отряда Егор 
Калинин вспоминает: 

– Эти поездки дают не 
только профессиональный, 
но и жизненный опыт. Ведь 
ситуации бывают разные. 
Прошлым летом, к примеру, 
нам срочно пришлось подклю-
читься к ликвидации послед-
ствий страшного наводнения 
в Крымске. Одно дело – на-
блюдать за масштабами ката-
строфы через СМИ и совсем 
другое – оказаться в эпицентре 
людского горя. Требовались 
выдержка, собранность, эмо-
циональная устойчивость. Все 
наши ребята проявили себя с 
наилучшей стороны. Поддер-
живало то, что мы ощущали 
благодарность людей, попав-
ших в беду.

- От друзей-старше курс-
ников я узнал много интерес-

ного о стройотряде, - вступает 
в разговор Александр Красни-
ков, только что окончивший 
первый курс строительно-
технологического факультета. 
– Очень захотелось поехать, 
но попасть в стройотряд не-
просто. Для этого как мини-
мум нужно сдать сессию без 
«хвостов». У меня получи-
лось!

…Объявили построение. 
С напутственными словами 
к бойцам стройотряда об-
ращаются руководство вуза, 
представители ЮВЖД, ве-
тераны стройотрядовского 
движения.

- Я смело могу назвать вас 
коллегами, - обращается к мо-
лодёжи профессор Воронеж-
ского ГАСУ, стройотрядовец-
ветеран Алексей Николаевич 
Борисов. – Ведь вы едете на 
стройку, а стройка закаляет 
человека на всю жизнь! Уве-
рен, что вы достойно будете 
представлять на этой великой 
стройке и нашу область, и 
родной вуз.

Необычным стало привет-
ствие от воронежских школь-
ников, в стихотворной форме 
предложивших свою помощь:

Малыши помочь 
вам рады -

Чтоб трудилось веселей, 
Предлагаем 

в стройотряды
Принимать уже 

с яслей!
Аплодисменты, улыбки, 

фото на память… И вот долго-
жданная команда: «По ва-
гонам!» Впереди у лучших 
представителей воронежского 
студенчества – 50 дней слож-
ной и ответственной трудовой 
вахты.

Отдыхать – хорошо, а работать – лучше!
С места события | Сводный студенческий строительный отряд имени В.И. Круссера Воронежского ГАСУ отправился  
в Сочи на строительство олимпийских объектов 
Необычную картину можно было наблюдать ранним 
утром на вокзале Воронеж-I: десятки молодых лю-
дей в зелёных куртках с эмблемой ССо готовились 
к отъезду на олимпийские стройки. одни снова и 
снова проверяют багаж (не забыть бы чего), другие 
терпеливо выслушивают наставления родителей, а 
кто-то шепчет что-то важное девушке, пришедшей 
проводить…

На перроне железнодорожного вокзала бойцов сводного стройотряда напутствовал и.о. ректора ВГАСУ Сергей Колодяжный.

Их пригласили свидетелями на свадьбу 
к друзьям. тогда ещё не знакомые друг 
с другом 18-летняя ольга ермолова и 
20-летний Сергей Боев даже и не пред-
полагали, что поженятся на неделю 
раньше, чем их приятели, которые ста-
нут свидетелями уже на их бракосочета-
нии. так распорядилась судьба.

анастасия БЫрКа

На «крючок» к лёгкой, заводной, способной 
на авантюры Оле попался Серёжа. Тоже парень 
не промах: в меру хулиганистый, но в то же вре-
мя добрый, ласковый, заботливый. И, кажется, 
вечно в неё влюблённый. Она всегда уверена в 
принимаемых ею решениях и любит настоять на 
своём, но, будучи мудрой женщиной, умеет себя 
сдерживать. Он – добытчик, обладающий полным 
набором качеств, присущих настоящему мужчине. 
Словом, образцово-показательная пара.

Трудится Ольга Боева, окончившая дирижёр-
ское хоровое (народное) отделение Воронежского 
музучилища, методистом областного центра 
развития дополнительного образования, граж-
данского и патриотического воспитания детей и 
молодёжи. По совместительству она – музыкаль-
ный работник в детском саду Воронежа №127. Для 
души какое-то время назад пела в воронежском 
ансамбле «Весенние зори».

– Могу похвалиться, что в этом году я полу-
чила звание «Ветеран труда», – говорит Ольга 
Петровна, которая, к слову, вот уже тридцать лет 
работает на одном месте.

Её муж тоже с юных лет трудится в одной и 
той же компании – инженером по ремонту теле-
радиоаппаратуры. Дочери супругов – обе отлич-
ницы. Старшая – Маша – окончила исторический 
факультет ВГУ с красным дипломом, а младшая 
– Ксюша – на пятом курсе юридического в том же 
вузе, как и сестра, собирается получить документ 
о высшем образовании с одними «пятёрками».

– Сергей Владимирович – вспыльчивый и 
отходчивый, я же, напротив, спокойная по своей 
натуре, но и медленно отхожу и молчу, молчу, 
молчу. Мы разные – может, поэтому мы и вместе, 
– рассказывает Ольга Петровна.

Прошёл тридцать один год. Супруги Боевы 
до сих пор – не разлей вода. Две дочери, внучка, 
ожидают ещё прибавление. В чём их секрет? 
Всё просто: в умении прощать, в способности в 
нужный момент быть сдержанными, во взаимном 
уважении и, наконец, в любви.

8 июля – День семьи, любви и верности
Дорогие воронежцы,  
братия и сестры!

С 2008 года в нашей стране получил офици-
альный государственный статус Всероссийский 
день семьи, любви и верности. Праздник, по-
священный главным семейным ценностям, 
мы отмечаем 8 июля – в день памяти святых 
благоверных князя Петра и княгини Февронии 
Муромских, покровителей семьи и брака. 

Святые Петр и Феврония ради сохранения 
семьи, любви друг к другу готовы были отка-
заться от всего: от власти, почестей, они готовы 
были даже к изгнанию.

В наше время слово «любовь» звучит очень 
часто, но как редко за этим словом стоит под-
линная любовь, свободная от эгоизма и поиска 
развлечения… 

Любовь всегда жертвенна. Любить — значит 
делиться своим временем и покоем, пережи-
вать, недосыпать, разделять с возлюбленным 
все трудности, болезни или немощи. Семья, 
основанная на любви в христианском понима-
нии, получив свое начало на земле, имеет вечное 
продолжение в Царстве Небесном. 

Господь установил брак и семью для счастья 
человека и его благополучия на земле.  

Современная ситуация в обществе вызывает 
немалую тревогу. В поисках личного счастья 
человек безответственно экспериментирует в 
семейной сфере, изобретая «суррогаты» тра-
диционных брачных отношений. Попирая хри-
стианские ценности, считая себя «свободным 
от предрассудков» предыдущих поколений, 
лучшую часть своей жизни мы проводим в по-
гоне за миражом счастья.

Праздник «День семьи, любви и верности» 
призван обратить внимание на то, что имен-
но семья была и остается хранительницей 
духовно-нравственных ценностей, националь-
ной культуры.

Благополучие общества и процветание 
нации зависят от крепости семьи. Святитель 
Филарет, митрополит Московский, твердость 
семейных отношений непосредственно связы-
вал с основами государственной жизни, назы-
вая семью корнями государства, от здоровья и 
чистоты которых зависит здоровье общества 
и нации.

Заботясь о сохранении института семьи, 
Церковь стремится предостеречь от того, 
чтобы общество не превратилось в собрание 
разобщенных самолюбивых личностей, между 
которыми нет никакой подлинной глубокой 
связи, жертвенности и любви. 

Восстановление духовно-нравственных 
начал, устоев и традиций, основанных на 
православии, способно привести к подлинному 
возрождению нашего народа и укреплению 
государства.

Молитвами святых благоверных Петра и 
Февронии да благословит Господь семьи во-
ронежцев на твердом основании христианской 
любви и верности.

Митрополит Воронежский и Борисоглебский 
СерГИЙ.

Не разлей вода
Ольга и Сергей Боевы идут по жизни рука об руку подобно Петру и Февронии Муромским  

уже 31 год. В чём их секрет?

Дочери Ксюша и Маша.
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Чета Боевых с внучкой.

КСтати
со вчерашнего дня  Управление ЗаГс Воронежской 
области проводит недельный  цикл из 36 меро-
приятий в рамках празднования Дня семьи, любви 
и верности – они пройдут в Воронеже и сельских 
районах. организаторы расскажут о судьбах наших 
земляков, о молодых семьях и супругах, чей стаж 
совместной жизни внушает уважение.  
состоится также торжественное вручение специаль-
ных поздравительных адресов губернатора семей-
ным парам, отмечающим свой «золотой» юбилей, 
внёсшим  весомый вклад в развитие Воронежской 
области и воспитавшим двух и более детей. 
одним из центральных мероприятий станет 
праздник «любовь и верность» в Воронеже.  В его  
программе  – вручение свидетельств о рождении 
детей, сертификатов на материнский капитал и  
большой концерт, подготовленный Управлением 
культуры горадминистрации. 

Валерий КаЗаноВ

Вчера Избирательная ко-
миссия городского округа 
город Воронеж официально 
зарегистрировала кандидатом 
на должность главы город-
ского округа город Воронеж 
депутата областной думы 
Константина Ашифина, вы-
двинутого региональным от-
делением Коммунистической 
партии России. Таким обра-
зом, он стал вторым офици-
альным кандидатом на пост 
мэра столицы Черноземья.

После вручения удостове-
рения Константин Ашифин 
сделал официальное заявле-
ние для журналистов, обо-
значил свою позицию:

 -В областном центре очень 
много острых проблем, реше-
ние которых дальше отклады-
вать просто недопустимо. Это 
наполняемость городского 
бюджета, состояние комму-
нального хозяйства, дорог, 
домов, городского имуще-
ства. Мы считаем, что городу 
нужен мэр, понимающий 
сложность ситуации, кото-
рый должен иметь чёткую 
программу решения этих 
проблем. И самопиара и по-
литиканства в этой работе не 

должно быть. Что касается 
избирательного процесса, 
то я открыто заявляю, что с 
нашей стороны борьба будет 
исключительно честной, от-
крытой, внятной и понятной. 
К этому же призываем наших 
оппонентов, всех участников 
предвыборной гонки.

А соперники у коммуни-
ста Константина Ашифина 
серьёзные. Как сообщала 
«Коммуна», уже прошёл 
регистрацию мэр Семилук 
Николай Марков, который 
выдвинут региональным от-
делением Всероссийской 
политической партии «На-
родная партия России». Не 
за горами регистрация кан-
дидата Геннадия Чернушки-
на. Подала уведомление о 
выдвижении кандидатом на 
должность градоначальника 
Галина Кудрявцева. И на 
следующей неделе ожидается 
её официальная регистра-
ция. На выборы она пойдёт 
под флагом политической 
партии «Альянс зелёных» в 
Воронежской области. Са-
мовыдвиженец главный ре-
дактор газеты «Экономика 
и жизнь–Русь» Святослав 
Иванов тоже подал необходи-
мый пакет документов. 

Второй пошёл
константин ашифин получил удостоверение  кан-
дидата на пост мэра Воронежа.

Бег Заветного вызывает восхищение.
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Николай СТАРЫХ

Не исключено, что свою роль сыграли как минимум 
два «свежих» громких дела. Первое связано с задержа-
нием бывшего замминистра сельского хозяйства РФ, 
совладельца маслоэкстракционного завода в Верх-
нехавском районе Алексея Бажанова. Экс-чиновник 
обвиняется в причастности к хищению более миллиарда 
рублей у «Росагролизинга».

Второе наделавшее шума дело касается руководи-
теля регионального Управления автомобильных дорог 
Александра Трубникова, который был задержан с по-
личным – при получении незаконного «вознаграждения 
за содействие», то есть «отката» в сумме 1,3 миллиона 
рублей.

Телерепортажи о задержании Алексея Бажанова и 
Александра Трубникова были неоднократно показаны 
на всю страну различными каналами. Эти репортажи 
не добавили, конечно же, положительных мазков к 
собирательному порт рету современного российского 
бизнесмена – человека, который якобы погряз в роско-
ши и частенько позорит Россию за границей.

Но рассуждать, что здесь первично – СМИ или 
подпольные Корейки – всё равно что спорить: сначала 
было яйцо или курица?

Тем не менее надо признать: «Коммуна» тоже мало 
рассказывает о людях, которым удалось запустить биз-
нес с нуля и заработать «хотя бы» первый миллион.

- Мы ждём нового героя,- говорит руководитель 
Воронежского отделения общественной организации 
«ОПОРА России» Сергей Наумов. – К сожалению, 
сегодня преобладает мнение, что бизнес – это очень 
сложно, и честно вести его невозможно. Проблем 
действительно много, и без государственной помощи, 
без разумной кредитной и налоговой политики тут не 
обойтись. Но под лежачий камень, как известно, вода 
не течёт, а прямая дорога в честные «миллионеры» 
никому не заказана.

 Между прочим, ВЦИОМ утверждает: среди тех, кто 
не имеет своего бизнеса, но уже пытался завести соб-
ственное дело, лишь семь процентов россиян; только 16 
процентов опрошенных планируют «попробовать себя», 
а реально «пробуют» - один процент респондентов.

- Тем, кто идёт в бизнес, нужно быть толстокожими, 
- советует сооснователь проекта «Бизнес Молодость» 
Пётр Осипов. – Потому что они столкнутся с обще-
ственным осуждением «миллионеров» из-за сложив-
шегося негативного образа предпринимателя. А ведь 
предпринимательство – это занятость населения, 
реальное решение проблем социальной сферы и основа 
экономики. Во всяком случае, так дело обстоит на За-
паде, где на малый бизнес приходится до 80 процентов 
валового национального продукта.

Остаётся уточнить: на том же Западе бизнес ограни-
чен в получении доходов, там прибыль в 5-8 процентов 
считается приличной.

Марина КАЛИНИНА
Лискинский район

В России, что скрывать, на-
блюдается бум производства 
мяса индейки. Тем интереснее 
было услышать мнение воро-
нежского производителя Ни-
колая Гирчева, директора ООО 
«Вторая Пятилетка» - пред-
приятия, которое занимается 
производством индейки аж с 
30-х годов прошлого века.

- Как вы оцениваете растущее 
множество конкурентов? 

- Стоит появиться чему-то 
интересному и успешному, 
тут же образуются последо-
ватели. Таков закон рынка, 
и ничего плохого в этом нет. 
То одна компания заявляет о 
производстве в 60 тысяч тонн 
индейки, то десяток других 
компаний поменьше обещают 
5 или 10 тысяч тонн в год. То 
и дело разные губернаторы 
хвалятся, что в их регионе стар-
тует «самый крупный проект 
в России». Что тут скажешь? 
Не исключено, что новички и 
их инвесторы просто не подо-
зревают, насколько сложный и 
рискованный проект – произ-
водство индюшатины. Можно 
даже не говорить о том, что оку-
паемость его в два с половиной 
раза ниже, чем у бройлеров кур, 
а еще проблемы с переработ-
кой, логистикой – тонкостей 
очень много.

Изначально, когда на базе 
ООО «Вторая Пятилетка» 
мы создавали племзавод, то 
могли заложить любые виды 
производства, в том числе и 
реализацию товарного мяса. 
Но мы поставили другую цель 

– удовлетворить потребности 
близлежащих регионов в ин-
дюшином племенном яйце, 
суточном и подрощенном мо-
лодняке. Это и стало основной 
целью нашего предприятия, 
и сегодня мы готовы в любом 
объёме произвести яйцо и мо-
лодняк. Повторю – в любом. 
У нас есть производственные 
мощности, есть опытные кадры, 
есть свои наработки и круг по-
стоянных покупателей. Однако 
если в прошлом году спрос был 
большой – все инкубаторные 
станции выстраивались в оче-
редь за нашей продукцией, то 
в этом году картина обратная. 
Спроса нет, а все, кто брали по 
договорам яйцо, после второй-
третьей партии отказывались 
с формулировкой: «извините, 
нет реализации, продукт не 
востребован». Я хочу сказать, 
это не только наша проблема 
или недоработка – это повсе-
местный кризис сбыта.

Поскольку в этом году спрос 
на яйцо был мизерным, мы 
были вынуждены прекратить 
яйцекладку еще в мае, на ме-
сяц раньше обычного. Это 
стало для нас и моральным, и 
финансовым ударом, ведь мы 
потеряли запланированные 

доходы. Наше производство 
- специфичное и сезонное, 
основной цикл приходится на 
период с февраля по июнь, к 
нему мы готовимся все осталь-
ные месяцы. Но наши старания 
оказались напрасными – яйцо 
не востребовано. А навыводить 
индюшат, чтобы потом полу-
чить проблемы с реализацией 
– невеселая перспектива.

- Как же так? Люди хотят 
купить индейку, производитель 
готов ее продать, а сбыта нет? 
Виновата торговля? 

- В том числе, и торговля. Вы 
попробуйте войти в сети, имея 
сезонный товар – не получит-
ся. Тем более, что мы пока не в 

состоянии сдавать в магазины 
регулярно большие объемы. Да 
и цена на индейку – 350-400 
рублей за килограмм – для 
большой части населения не-
доступна. Некоторые магазины 
соглашаются брать две-три 
головы в неделю – но разве это 
серьезно?

Недавно к нам обращались 
специалисты Пензенской пти-
цефабрики с просьбой помочь 
им со сбытом. Но чем я по-
могу?

Чтобы входить в сетевые 
магазины, мы должны сначала 
переориентироваться на то-
варное мясо, построить новые 
корпуса, наладить углублён-
ную переработку. Но мы хотим 
оставаться племенным хозяй-
ством по своим направлениям. 
Неужели это невозможно?

Нам трудно тягаться с круп-
ными агрохолдингами, у кото-
рых до мелочей отработаны все 
производственные и логисти-
ческие процессы. У них боль-
шие объемы, да и с финансами 
особых проблем нет. Нам же, 
небольшому хозяйству, даже 
кредиты с нынешней высокой 

процентной ставкой и залого-
вой базой не по карману.

Я знаю, что многие фермеры 
готовы купить у нас молодняк 
на откорм, но банки без особого 
энтузиазма идут на сотрудни-
чество, предлагая невыгодные 
кредиты. А нам бы таких фер-
меров побольше. 

- Чтобы быть конкуренто-
способным, нужно, в том числе, 
снижать себестоимость продук-
ции. Вы ведете такую работу?

- Всё, что зависит от нас, мы 
уже сделали: оптимизирова-
ли процессы, ликвидировали 
потери. Но рост тарифов на 
электроэнергию, газ и воду нам 
не победить. Цены растут, до-
тации не покрывают и десятой 
части расходов. 

Мы думали увеличить 
объёмы производства и за 
счет этого снизить себестои-
мость, но анализ ситуации 
показал, что в одиночку нам 
не справиться. У нас есть воз-
можность построить новые 
птичники, есть возможность 
реконструировать старые, но 
есть ли смысл в развитии? 
Будет ли прибыль?

Сейчас у нас на реализацию 
выставлено 45 тысяч голов под-
рощенного молодняка, которых 
нужно срочно продать. Но 
желающих приобрести птенцов 
нет! И не потому, что качество 
низкое или падёж высокий – 
наши индюшата считаются 
одними из лучших в стране. 

Хорошо, что в последние 
годы мы реконструировали 
птичники, и теперь можем 
содержать нераспроданный 
«остаток». Но в наши планы 
не входило такое глобальное 
увеличение поголовья. Ко-
нечно, мы оставим часть пти-
цы на маточнике, остальных 
будем пытаться реализовать. 
Но здесь возникает еще она 
проблема – высокие цены на 
корма. Пшеницей и ячменём 
кормить птицу нельзя – ей 
нужны полнорационные ком-
бикорма. Если бы мы могли 
реализовывать индейку по 
достойным ценам, это не было 
бы проблемой. Но «потолок», 
который нам предлагают – это 
150 рублей за килограмм. Про-
давать индейку по таким ценам 
– прямые убытки. 

Удивляет и распределение 
субсидий, согласно которым 
индюшиное яйцо приравняли 
к бройлерному и посчитали 
десятками. Но ведь индюшиное 
яйцо – это штучный товар! И 
всегда при выделении госу-
дарственной финансовой под-
держки этот факт учитывался. 
Вообще, нельзя ставить знак 
равенства между бройлерами 
и индейкой. Любой сведущий 
специалист меня в этом поддер-
жит. Оборот денежных средств 
на индейке гораздо длиннее – 
птенец выводится дольше, рас-
тет дольше, кормов потребляет 
больше, а дотации на затраты 
практически одинаковые. Это 
справедливо?

Вспоминается одна му-
дрость: чтобы подкова начала 
приносить счастье, ею нужно 
сначала подковать коня, а по-
том пахать, пахать и пахать… 
Но, боюсь, без мер господ-
держки и конь нагрузку не 
выдержит.

Как помочь индейке?
АПК | Рынок захватывают крупные агрохолдинги, постепенно вытесняя с рынка фермеров и небольшие хозяйства
К вступлению во Всемирную торговую организацию 
Российская Федерация готовилась 17 лет и всё 
равно оказалась не вполне готова. Первый год 
работы отечественных предприятий по правилам 
ВТО высветил немало проблем. Особенно острыми 
они оказались в сфере АПК. Но в то время, когда 
многие производители заявляют, что теперь 
работать невыгодно и невозможно, сразу в 
нескольких регионах России десятки миллиардов 
рублей были инвестированы в организацию и 
расширение производства мяса индейки.

Пока Россия занимает пятое место в мировом 
производстве индейки. Доля нашей страны 

в мировом производстве этого вида мяса состав-
ляет менее одного процента. Не удивительно, что 
мировые лидеры – американские производители 
индейки с 50-летним успешным опытом говорят, 
что производить индейку в России – всё равно, что 
создавать производство матрёшек в Америке.

В ожидании реализации на птичнике скопились тысячи голов индейки.

вреМя переМеН

Миллионеры  
под сомнением

СоцоПРоС в воРоНеже 
Можно ли в россии честно  
заработать большие деньги?

34% - практически невозможно; 52% - сомневаюсь,  
что можно; 9% - наверное, можно; 0% - это сделать 
просто; 5% - не знаю.

Опрос проведён независимой  социологической службой  
«Ваше мнение!» 6-10 июня 2013 г.

Большинство воронежцев не верит,  
что можно «по-честному»  
стать богатым человеком
Публикуемые сегодня итоги опроса, проведённого 
независимой социологической службой «Ваше мне-
ние!», говорят о том, что «неверящих» в честно за-
работанные миллионы среди жителей областного 
центра – 86 процентов. По России таких граждан, 
если судить по данным «Левада-центра», заметно 
меньше – 73 процента. Чем это объясняется?

Марина УСовА

Недавно директор филиала Федеральной кадастро-
вой палаты Росреестра по Воронежской области Игорь 
Маслов провёл пресс-конференцию. На ней он отметил, 
что сегодня стоит задача: увеличить до 30 процентов 
приём и выдачу документов на базе многофункцио-
нальных центров (МФЦ).

 В виду имеется государственная регистрация 
прав и кадастровый учёт объектов недвижимости, 
предоставление сведений из Единого государственного 
реестра прав и государственного кадастра недвижимо-
сти.  Ныне эта цифра составляет 12-13 процентов от 
общего числа заявлений и запросов.

Филиал  реализует мероприятия по подготовке 
универсальных специалистов, способных осуществлять 
полномочия по приёму и выдаче документов на предо-
ставление вышеуказанных услуг. 

Новшеством 2013 года является выездная услу-
га – осуществляется выезд к заявителям для приёма 
документов на регистрацию прав или кадастровый 
учёт и доставка заявителям уже подготовленных до-
кументов.

Несомненный шаг вперёд - это оказание услуг в 
электронном виде. Среди них – справочная инфор-
мация об объекте недвижимости в режиме онлайн, 
подача документов на государственный кадастровый 
учёт объектов недвижимости, запрос сведений из го-
сударственного кадастра недвижимости, осуществле-
ние предварительной записи на приём в любой офис 
филиала, проверка статуса заявления.

Помимо этого Игорь Маслов отметил: официаль-
ный сайт кадастровой службы планируют запустить 
с абсолютно новой подачей информации уже в конце 
этого лета.

Вплоть до  
выезда на дом
Что предпринимает региональная служба 
Кадастровой палаты Росреестра для 
улучшения своей работы по оказанию 
государственных услуг населению?

В  какой отрасли мо-
лодёжь будет больше 
всего востребована, как 
выбрать будущую про-
фессию, эти и многие 
другие темы поднимались 
на встрече губернатора 
Алексея Гордеева с участ-
никами областного обра-
зовательного молодёж-
ного форума «Молгород 
- 2013», который проходит 
на территории региона 
уже в пятый раз.

Татьяна ПеТРеНКо

Но перед тем, как оправить-
ся на «Молгород», губернатор 
Алексей Гордеев дал старт тур-
ниру по футболу среди команд 
оздоровительных учреждений 
нашей области, который про-
ходил на базе лагеря «Зелёный 
огонёк» в посёлке Сомово. На 
футбольном поле встретились 
шесть дружин из «Полёта», 
«Маяка», «Костра», «Бриган-
тины», «Алмаза» и хозяев тур-
нира - «Зелёного огонька».

Турнир организован в рам-
ках программы «Команда-
2018», направленной на поиск 
и поддержку молодых спор-
тсменов, авторов и организа-
торов проектов в области ин-
дустрии спорта. Глава региона 
пожелал юным футболистам 
удачи, хорошего настроения 
и «настоящего спортивного 
праздника, где побеждает 
дружба». Победителю турни-
ра, помимо прочих наград, до-
стался подписанный Алексеем 
Гордеевым футбольный мяч.

А по соседству с «Зелё-
ным огоньком» в учебно-
оздоровительном комплексе 
«Спутник» развернулись 
площадки «Молгорода». В 
нынешнем году его участни-
ками стали около 400 моло-
дых жителей региона. Всего 
же с 2009 года обучение в 
рамках форума  прошли бо-
лее 1500 молодых людей из 
Воронежской области. Он 
традиционно включает в себя 
проведение мастер-классов и 
тренингов, направленных на 
развитие лидерских навыков, 
продвижение и освещение 
проектной деятельности, а 
также встречи с представи-
телями органов исполни-
тельной власти и бизнес-
сообщества региона. 

О том, что губернатор 
приехал на «Молгород», его 
участники узнали буквально 
через минуту – лента новостей 
в Интернете пополнилась 
соответствующей записью. 
Ответственные за информа-
ционное обеспечение форума 
– молодые журналисты, кото-
рые организовали на форуме и 
выпуск газеты, радио- и теле- 
трансляции.

Губернатор прошёл по тер-
ритории «Молгорода» и поуча-
ствовал вместе с ребятами в 
одной из командообразующих 
игр. Вместе им предстояло пе-
реместить шарик по лабиринту 
в центр деревянной площадки, 
подвешенной на верёвках. 
Идеальное взаимопонимание у 
членов команды сложилось не 
сразу, но в итоге задание было 
пройдено.

- Быть командой – значит, 
не тянуть на себя, не пытаться 
решить задачу быстро, на-
скоком. Нужно постепенно и 
вдумчиво идти к цели. Тогда 
всё получится, - напутствовал 
молодёжь Алексей Гордеев.

На «Молгороде» в этом 
году действует проект «От-
крытая библиотека», под-
разумевающий свободный 
обмен книгами, так называе-
мый «буккроссинг». Алексей 
Гордеев оставил в специальном 

ящике книгу гуру менеджмен-
та, доктора Ицхака Калдерона 
Адизеса «Развитие лидеров. 
Как понять свой стиль управ-
ления и эффективно общаться 
с носителями иных стилей».

Однако главной целью по-
сещения стало живое общение 
губернатора с молодёжью. 
Алексей Гордеев и председа-
тель «Гражданского собрания 
«Лидер» бизнесмен Борис 
Нестеров около часа отвечали 
на вопросы и узнавали, что се-
годня волнует самих молодых 
людей. Один из первых во-
просов главе региона касался 
качеств, необходимых моло-
дому человеку, который хочет 
быть успешным в современном 
мире.

- Молодой человек должен 
быть, в первую очередь, про-
активным. Это значит не под-
чиняться чувству стадности, 
как часто бывает в молодости, 
а иметь свою жизненную по-
зицию, определенные прин-
ципы и принимать решения 
самостоятельно, исходя из 
них, - подчеркнул Алексей 
Гордеев. – Из этого уже будет 
следовать всё остальное: цель 
выучиться, быть активным, 
стать лидером и так далее. И, 
конечно, не нужно бояться 
брать на себя ответствен-
ность.

Участники форума задавали 
главе региона также вопросы 
личного характера. Так, одна 
из участниц спросила, о чём 
мечтает губернатор Воронеж-
ской области.

- Мне бы очень хотелось 
выполнить главную задачу – 
чтобы молодежь не уезжала из 
Воронежской области, - отве-
тил Алексей Гордеев. – Чтобы 

понимали, что на малой родине 
можно жить и работать, что 
ей можно и нужно гордить-
ся – людьми, образованием, 
наукой, современной инфра-
структурой. Мне очень при-
ятно, когда кто-то говорит, что 
Воронеж стал лучше. Когда по-
лучаешь такие положительные 
оценки, ты понимаешь, что не 
зря живешь и работаешь.

Воспитать в себе лидера
время молодых| Участники «Молгорода-2013» поделились с губернатором  
Алексеем Гордеевым своими проблемами и узнали, о чём мечтает глава региона

КСТАТИ 
В рамках областного образовательного молодежного форума 

«Молгород-2013» с 1 июля по 15 октября 2013 года проводится 
конкурс премий Молодежного правительства Воронежской об-
ласти по поддержке молодежных проектов и программ.

Организатором конкурса выступает департамент образова-
ния, науки и молодежной политики Воронежской области со-
вместно с Молодежным правительством Воронежской области 
и ГБУ ВО «Областной молодежный центр».

Целью конкурса является выявление, поддержка и развитие 
общественных молодежных инициатив и проектов, вовлечение 
молодежи в социально-значимую деятельность через развитие 
проектной культуры.

К участию в конкурсе приглашаются молодые люди в возрас-
те от 14 до 30 лет, которые организуют реализуемые проекты и 
программы. По итогам конкурса будут определены победители и 
лауреаты, которые получат денежные премии для развития своих 
проектов в размере 100, 70, 50 и 30 тысяч рублей.

Более подробно с информацией о конкурсе можно ознако-
миться на Интернет-странице: http://www.mol36.ru/news/6941/; 
обратившись по e-mail: molprav36@mail.ru или позвонив по 
телефону: 8 (473) 255-01-86 (Мария Вячеславовна Ковалева – 
начальник отдела по работе с органами молодежного самоуправ-
ления ГБУ ВО «Областной молодежный центр»).

В игре всё, как в жизни – если не будешь одной командой, не победишь.
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Приведут дворы  
в порядок

Победителем конкурсов 
по определению подрядчи-
ков для ремонта дворовых 
территорий  города и ка-
питальному ремонту дорог 
Борисоглебска  стало пред-
приятие ООО «БДРСУ-2». 
Подрядчику предстоит вы-
полнить асфальтирование на 
площади 15400  квадратных 
метров дворовых территорий 
многоквартирных домов на 
сумму 9,4 миллиона рублей и 
капитально отремонтировать 
19500 квадратных метров 
дорог на общую сумму 17,5 
миллиона рублей.

Сенокос  
в разгаре

Все сельхозпредприятия 
Репьёвского района заняты 
сейчас заготовкой сена. Мно-
голетние и однолетние травы 
скошены на площади в тысячу 
гектаров. Это составляет треть 
угодий, предназначенных для 
получения ценного питатель-
ного корма. В тюках уже более 
800 тонн сена. Всего для сытой 
зимовки крупного рогатого 
скота и овец  требуется загото-
вить около двух с половиной 
тысяч тонн.

Летает аист над 
Воробьёвкой

С начала года в роддоме 
Воробьёвской центральной 
районной больницы появился 
на свет сорок один ребёнок. 
В прошлом году здесь роди-
лось 102 малыша. По словам 
заместителя главного врача 
Елены Паниной, в роддоме 
трудится сплочённый, опыт-
ный коллектив, в распоряже-
нии которого имеется самое 
современное оборудование. 
Их пациентками становятся 
не только жительницы Во-
робьёвского, но и соседних 
районов. Недавно в один день 
здесь торжественно выписали 
четверых новорожденных. 
Родителям Дарьи Терещенко, 
Евгения Маринкина, Алины 
Щербаковой и Влада Котля-
рова заместитель главы ад-
министрации района Сергей 
Письяуков и председатель 
районного женсовета Светла-
на Халяпина вручили подар-
ки и пожелали богатырского 
здоровья.

Анастасия ВоронинА, 
Владимир КрУТЧЕнКо.



Виталий ЧерникоВ 
Фото автора

По итогам творческой поезд-
ки в Острогожском историко-
художественном музее имени 
И.Н.Крамского открылась вы-
ставка. Экспонатами стали бо-
лее пятидесяти живописных и 
графических работ. Но прежде, 
чем в зал пришли первые зри-
тели, члены организационного 
комитета изучили и обсудили 
созданное за десять дней, что-
бы определить лучших среди 
участников пленэра. 

Тем довелось увидеть и изо-
бразить прекраснейшие уголки 
нашего края. Частью програм-

мы стала, например, поездка 
в Дивногорье – и даже по 
экспонатам, отобранным для 
итоговой выставки, заметно, 
насколько увиденное там по-
разило гостей. 

Запечатлели гости и одно-
этажные домики Острогожска. 
Кто-то изобразил здание музея, 
в котором спустя несколько 
дней открылась выставка. 

За сутки каждый художник 
создавал по три-четыре этюда. 
Те работы, что не попали на 
итоговую выставку, временно 
расположились теперь вдоль 
стен зала, а некоторые эскизы 
были разложены на полу. К 
решению вопроса, кто же по-

лучит призы за лучшие работы, 
созданные на пленэре, члены 
жюри подошли максимально 
серьёзно, обсуждая и срав-
нивая, например, сделанные 
юными живописцами очень 
разные по авторской манере 
и настроению портреты одних 
и тех же «моделей» - пожилой 
женщины в народном костюме 
и девушки в синем. 

Церемония закрытия пленэ-
ра состоялась в одном из залов 
музея имени И.Н.Крамского, 
на фоне экспонатов, в том 
числе связанных с именем 
человека, чьё имя носит экс-
позиция. Неудивительно, что 
в начале церемонии здесь 
материализовались персонажи 
его картин. Звучали стихи и 
песни. Юных творцов и их пре-
подавателей приветствовали 
представители администра-
ций Острогожского района и 
города. Художники – и юные, 
и маститые, - не скрывали от-
ветных тёплых чувств к госте-
приимным острогожцам. 

- Такого приёма, как здесь, 
я нигде не видел, - признался 
директор Воронежского худо-
жественного училища Сергей 

Гулевский. – В Острогожск 
хочется возвращаться. Люди, 
которые участвовали в про-
ходившем здесь ранее пленэре 

от Академии художеств, уез-
жая, говорили: «Не забудьте 
пригласить нас на следующий 
год!». Думаю, что пленэр среди 
студентов станет ежегодным. И 
мы не раз ещё встретимся. 

- Я не понимаю, как у ор-
ганизаторов всё получилось! 
– поделилась своими впечат-
лениями одна из участниц сту-
денческого пленэра, Екатерина 
Касаткина (Пенза). – Это было 
волшебство, честное слово! Мы 
вокруг себя видели только за-
боту, только радость и улыбки. 
Как среди всего этого можно 
было не творить? Вы нас по-
стоянно вдохновляли. 

В номинации «Портрет» 
диплом первой степени до-
стался Оксане Кузнецовой из 
Рязани, в номинации «Пейзаж» 
- Ольге Поповой из Воронежа. 
Гран-при – а также и приз зри-
тельских симпатий – получила 
двадцатитрёхлетняя студентка 
Пензенского художественного 
училища имени К.А.Савицкого 
Евгения Раткина.

Рассказы
от Валерия ТихоноВа

Прочтет кто-нибудь этот заголовок и подумает: «О 
чем это он? Какая радость от жизни нынешней? От но-
востей то в жар, то в холод бросает. Телевизор включать 
страшно - сплошь насилие да бойни кровавые! От цен 
на все и вся в дрожь бросает, в аптеке уже и с тысячей 
делать нечего... А тут еще со временем этим не поймешь 
– не разберешь! Всю зиму как сомнамбулы по темноте 
бродим. Да ее и зимы-то настоящей нет, слякоть сплош-
ная! Болячки людей замучили. До радости ли?

Согласен с вами, дорогие мои! Еще как согласен. 
Сам ведь в этом мире живу, теми же переживаниями 
страдаю. И с другом своим согласен, когда он говорит, 
что смеяться давно уже разучился...

И все же... Нельзя человеку жить без радости. Не-
полноценной тогда его жизнь становится, ущербной. 
А значит, неинтересной и короткой. Это даже учеными 
доказано.

Вспомнил как-то старика, что учил меня когда-то в 
молодости:

- Ты, - говорит, - старайся чуднее на свете жить!
- А как это? – спрашиваю.
Тот хитровато улыбнулся в ответ и «объяснил»:
- А чем чуднее, тем лучше!
Признаться, я тогда не уловил истинного смысла его 

слов. И только с годами стал догадываться, что хотел 
сказать этим деревенский старожил. Не зацикливаться, 
мол, надо на неудачах да проблемах, а радостнее жить, 
свободнее... Как говорится – не можешь изменить что-то, 
измени к этому свое отношение.

А на днях, читая одну из повестей известного архан-
гельского писателя Владимира Личутина, обнаружил в 
ней подтверждение - расшифровку тому стариковскому 
совету:

- «...радость-то, мне думается, в постоянстве самой 
жизни, когда душа не горит нетерпением, когда она во 
спокое пребывает, не надорванная, а радая и солнцу над 
головой, и дождю в свое время, и приплоду скотскому, и 
дитю здоровому, и богатому покосу на пожне, и стопке 
водки в свой черед, и ломтю хлеба на столе, и работе, 
которую руки еще держат и в силах вести. Сколько же, 
оказывается, у человека радостей, когда у него душа во 
спокое...

...А нынче, если послушать, то все чего-то ждут и от-
сюда нервность в жизни...»

Прочитал я эти слова и подумал: «А ведь и правда!»

 Лето. Жара! Сразу детство босоногое вспомнилось. 
Речная прохлада Дона, горячая песчаная «сковорода», 
краюха ноздреватого хлеба на весь бескрайний день… 
Орава наша мальчишеская–- кричащая, плавающая, 
убегающе-догоняющая… До самого позднего вечера, 
до посинения и одурения, до «чертей» от родителей… 
Чтобы с утра начать все сначала!

 Потому как детство! Непоседливое, озорное, не-
сравненное, с улицей до самого горизонта… И другим 
оно быть просто не должно!

 Смотрю на детишек нынешних и не знаю – радовать-
ся за них. Печалиться ли?

 С одной стороны, они богаче нас, тогдашних маль-
чишек и девчонок, в тысячи раз! И компьютеры у них, 
и ноутбуки, и мобильники да плейеры разномастные…
Все прелести цивилизации! Мы о таком тогда и мечтать 
не могли!

 С другой – жалко мне их. Потому что обижены они 
очень. Этой же самой цивилизацией! Загнаны в сети оди-
ночества. Разъединены перегородками домов, комнат, а 
значит, и душ своих. Прикованы намертво к экранчикам, 
кнопочкам, стульчикам, диванчикам.

 И нет в их глазах ни ребячьего озорства, ни живинки, 
ни взгляда в манящее улицей окно. Не знают они ничего 
ни о дружбе пацаньей, ни о ссорах и драках безобидных, 
чувстве локтя товарищеского не знают.

 А босыми ногами по самой большой луже? По стерне 
колючей? По обжигающей холодом утренней росе? Нет 
и этого у них!

 И поздним вечером не приходят они домой, чумазые 
как поросята, валящиеся с ног от усталости, но счастли-
вые и довольные беспредельно. Когда даже родитель-
ский нагоняй слышится уже во сне.

 Может, потому закаленнее, крепче, здоровее были 
дети той нашей «нецивилизованной» поры? Ни чета 
нынешним бледнолицым «вундеркиндам»!

 Вот такие они, плоды цивилизации! Вместе с добав-
ленной к ним щедрой родительской  «заботой» о своих 
чадах – «У нас не было, пусть хоть они поживут!».

 Живут-то живут. Только вот как?  Не оборачивается 
ли такая жизнь тем, на что жалуемся, глядя на детей 
своих?

Они есть практически в каждом доме. Разные по 
времени, изображенным на них событиям, лицам. И 
одинаковые. По желтизне долголетия, Памяти, в них 
хранящейся. А еще – по особому запаху той далекой 
поры, откуда они родом. Вдохнешь его, закроешь глаза 
и плывешь, плывешь по волнам минувших лет…

 Родившись после окончания Великой Отечествен-
ной войны, я не был свидетелем ее начала. Но, держа в 
руках старенькую фотографию своего будущего отца, 
уходящего на фронт, я вижу не только его безусое 
мальчишеское лицо. Мне видится и провожающая 
сына плачущая мать, и вагон-«теплушка», везущий 
их, пацанов-добровольцев, на войну. И тот принятый 
отцом бой, «окрестивший» его первым ранением. Даже 
госпиталь вижу, из которого, подлечившись, отец снова 
уходил воевать…

 А вот еще одно фото. На нем женщины, роющие окоп. 
Одна из них, заслонившись рукой от солнца, опасливо 
смотрит в небо. И поверьте, я, еще не родившийся в ту 
пору ребенок, вместе с ней всматриваюсь сейчас, спу-
стя 70 лет, в ту тревожную даль. Слышу пугающий рев 
«мессершмитов», разрывающий душу вой падающих 
на Лиски бомб…

 Открываю глаза, снова вглядываюсь в отцовское 
лицо, и кажется мне, что смотрит на меня вся огромная 
наша Страна, весь Народ наш великий, стоящий на по-
роге смертоносной войны, но твердо верящий в свою 
Победу над врагом…

 Фотографии – память. Фотографии - жизнь. Просто 
старые, выцветшие от времени фотографии, способные 
воскресить уже ушедшее. Спасибо вам за это! И про-
стите, что так редко достаем вас из дальних ящиков 
шкафов…
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Детство строгого режима 

Марина калинина

- Мы вместе с другими ма-
мами старались как-то помочь 
этим деткам: делились рас-
пашонками, подкармливали 
фруктами, булочками, соками, 
- вспоминает Анастасия. - Ви-
дели, что ко многим никто не 
приходит, и сердце сжималось 
от боли и обиды. Мы решили 
поддерживать таких деток – 
кто чем может. Так возникло 
общественное движение «Об-
щие дети», где каждый помогал 
в меру своих возможностей. 
Кто-то сделал для нас сайт в 
Интернете, кто-то взял на себя 
контакты с детскими домами, 
интернатами и больницами. 

С тех пор силами организа-
ции устроены десятки акций в 
помощь детям-сиротам, оказана 
помощь маленьким пациентам 
отделения онкогематологии 
ОДКБ №1, детской больницы 
на Рылеева, психоневрологи-
ческого диспансера в посёл-
ке Тенистый, воспитанникам 
школ-интернатов области.

- По законодательству дети, 
оставленные в родильных от-
делениях, на порогах больниц, 

в подъездах жилых домов и на 
улице, первым делом доставля-
ются в ближайшее медицинское 
учреждение для обследования 
состояния здоровья, - объясня-
ет волонтер Елена Авдеева. - И 
только после этого передаются 
в Дом ребенка. Малыши полу-
чают статус сироты, а с ним за-
ветный шанс на усыновление. 
Мы стараемся обратить вни-
мание именно на этих детей, 
потому что они фактически 
ничейные, государство еще не 
приняло их под свою опеку и 
соответственно, не выделило 
никаких средств. 

В больницах для детей-
отказников не предусмотре-
но дополнительных штатных 
единиц (врачей, нянечек, вос-
питателей), поэтому с ними 
некому играть, гулять, прово-
дить развивающие занятия. 
Большую часть времени они 
проводят в постели в полном 
одиночестве, что сказывается 
на их развитии.

- Мы обращаемся к спонсо-
рам, благотворителям и просто 
неравнодушным людям, про-
сим их о посильной помощи, 
- продолжает Елена. - На по-

жертвования содержим четы-
рех нянечек, которые находят-
ся с детьми постоянно и бук-
вально вытаскивают малышей 
из объятий тяжелых диагнозов. 
Такие дети часто не могут хо-
дить, не могут разговаривать, 
но уже через несколько дней, 
почувствовав человеческое 
внимание, начинают быстро 
нагонять сверстников. 

В больницы поступают ма-
лыши, подобранные с улицы, 
найденные в подъездах, а порой 
и на помойках. Любой сведу-
щий скажет, что контактиро-
вать друг с другом и с широким 
кругом других больных таким 
пациентам нежелательно. И 
хотя среди них довольно редко 
встречаются заразные инфек-
ционные заболевания, все же 
изоляции не избежать. 

- Представьте себе закрытый 
бокс без выхода в общий кори-
дор, в котором стоит кровать 
и тумбочка, - говорит Елена. 
- С внешним миром соединяет 
только стеклянная дверь и не-
большое окошко, через которое 
подают еду. Провести там почти 
месяц взрослому человеку не-
просто. А каково ребенку? От 
таких картин у многих волон-
теров, которые периодически 
вливаются в ряды организации, 
не выдерживает сердце. За пять 
лет четверо из них усыновили 
пациентов из бывших отказни-
ков. Неравнодушны и медики. 
Видела своими глазами, как 
относятся к таким деткам - 
явно сверх своих должностных 
обязанностей. Таскают в от-
деление всю одежду от своих 
детей, без яблочка и морковки 

редко приходят на дежурство. 
- Главные врачи больниц с 

радостью идут на контакт, ведь 
мы стараемся помочь им спра-
виться с этой непростой катего-
рией пациентов, - продолжает 
Елена. - Во всех выделенных 
отделениях мы провели ремон-
ты, поменяли мебель, сделали 
игровые комнаты, по возмож-
ности закупаем оборудование 
(в прошлом году, например, 
приобрели дезинфекторы воз-
духа, кондиционеры). Сейчас 
совместно с детской областной 
больницей №2 мы начинаем 
проект по созданию социаль-
ного отделения. В отдельном 
крыле здания будут полубоксы, 
отдельная кухня и столовая, 
игровые комнаты, педагогиче-
ские классы, детская площадка, 
будет выделено помещение для 

работы психолога, социаль-
ного работника, отдела опеки, 
сотрудники которой сегодня 
работают в прямом смысле с 
колен. Работа предстоит боль-
шая – корпус старый, и значит, 
нужно менять крышу, сантех-
нику, ставить новые окна. 

Это только кажется, что 
спонсорами сирот выступают 
только крупные организации. 
На деле совсем наоборот. Чаще 
приходят небогатые люди и 
помогают чем могут: приносят 
упаковки соков, детское пита-
ние, средства гигиены, одежду, 
игрушки. Есть люди, которые 
откладывают часть своих до-
ходов, потом звонят и совету-
ются, как лучше использовать 
эти средства. Есть, конечно, 
и социально ответственный 
бизнес, который не ограничи-
вается разовыми акциями, а 
помогает нам регулярно. 

- Дети нуждаются в лю-
бой форме участия – можно 
поехать с нами в интернаты, 
поучаствовать в субботниках, 
провести для детей мастер-
классы, выступить на импро-
визированном концерте. Нам 
очень нужны люди с личным 
транспортом, поскольку всег-
да есть потребность что-то 
отвезти-привезти. 

Если вы хотите подключить-
ся к волонтёрскому движению 
«Общие дети» или оказать 
помощь детям-сиротам, обра-
щайтесь на сайт www.helpdeti.
ru, e-mail: odeti.vrn@rambler.
ru или по тел. (473) 222-01-52. 
Передать детские вещи, игруш-
ки, средства гигиены можно на 
наш склад по ул. Кольцовская, 
д. 58а, офис 8.

Милосердие | Пять лет назад Анастасия Варго и Наталья Азарова попали в больницу вместе со своими детьми.  
То, что они там увидели, изменило всю их последующую жизнь

Про радость

Про детство

Старые  
фотографии

...Беззащитные малыши, которым и так досталось 
сполна от жестокой жизни, были брошены на про-
извол судьбы. Они сидели в своих кроватках, без 
единой игрушки, без возможности прижаться пусть 
не к маме, но к тёплому человеческому плечу. Молча, 
без обиды и слез, успев привыкнуть за несколько 
лет или месяцев отроду к своей ненужности и оди-
ночеству. И только один из них тихонечко плакал, 
бился головой о кроватку, рвал и грыз на себе одеж-
ду, видя, как за стеклом, всего в нескольких метрах 
от него, любящие мамы прижимают к своей груди 
малышей.

Брошенные дети тоже нуждаются в любви и ласке.

«Это было волшебство» 
Вернисаж | Подведены итоги первого пленэра на родине И.Н.Крамского среди студентов художественных училищ России

Евгения  
Раткина.

На десять дней отправились в Новую Осиновку 
Острогожского района Воронежской области юные 
художники из Воронежа, Бутурлиновки, Пензы, Сара-
това, Железногорска, Орла, Рязани. Проводился пле-
нэр за счёт средств, собранных в ходе проведения 
губернаторского благотворительного вечера «Рож-
дественские встречи» при поддержке правительства 
области. 

Зинаида ТкаЧЁВа

Книга «С Россией в серд-
це. Дмитрий Скрынченко. 
История жизни» выпущена 
к 330-летию образования Во-
ронежской и Борисоглебской 
епархии, к 180-летию прослав-
ления святителя Митрофана, 
первого епископа Воронежско-
го, издательским отделом Во-
ронежской и Борисоглебской 
епархии. Работа в архивах про-
должалась более 10 лет.

Автор книги Вадим Колма-
ков родился в Воронеже в 1952 
году. Окончил исторический 
факультет ВГУ и аспиранту-
ру философского факультета 
Московского университета 
имени Ломоносова. Кандидат 
философских наук, доцент 
Воронежского университета, 
Вадим Борисович - автор более 
80 работ по проблемам истори-
ческого познания, краеведения 
и русской консервативной 
мысли, в том числе книги «Три 
века истории в лицах».

В детские и юношеские 

годы школьные каникулы он 
проводил в Боброве у своих ба-
бушек, известных и уважаемых 
в 1930-60-е годы учителей, ко-
торые, вероятно, во многом по-
влияли на выбор дальнейшего 
жизненного пути начитанного 
и эрудированного молодого 
человека. Позже, став учёным 
и работая над своей родо-
словной, Вадим Борисович 
узнал, что у его прадеда по 
материнской линии Михаила 
Васильевича Скрынченко был 
брат Дмитрий. Это был уни-
кальный человек, чья жизнь 
впитала в себя несколько эпох. 
Д.В.Скрынченко родился, 
когда на троне был Александр 
Второй, а умер в эмиграции в 
Югославии, где после войны 
уже стали строить социализм. 
Он был многогранной лично-
стью: блестящий публицист, 
педагог, религиозный фило-
соф, деятель церкви, политик 
регионального масштаба… 
Он отстаивал простые и на-
дёжные ценности, такие как 
православная вера, церковь, 

русское государство, семья, 
национальная история».

Отец Дмитрия Василий Ан-
дреевич Скрынченко служил 
псаломщиком в Покровском 
храме села Песковатка Бобров-
ского уезда. Мать его, Татьяна 
Михайловна Путинцева, из 
старинного духовного рода. 
Предки её жили на реке Битюг 
с конца XVII века, когда эти 
территории активно осваива-
лись.

Дмитрий детство провёл в 
Песковатке. Два года учился 
в Бобровской гимназии. Уже 
в эмиграции он с нежностью 
вспоминал о времени, прове-
дённом в Боброве: «Учебная 
жизнь в Бобровской гимназии 
была поставлена прекрасно… 
это было в 1885-1886 гг., там не 
только была серьёзность обуче-
ния, но и обращалось большое 
внимание на воспитание и 
физическое развитие…»

Затем его как сына псалом-
щика направили в Задонск в 
духовное училище. Через год 
как лучшего ученика переве-
ли в Воронежскую духовную 
семинарию. По окончании 
её опять как лучший ученик 
был направлен в Казанскую 
духовную академию. С 1903 по 
1912г. Скрынченко преподавал 
в Минской духовной семина-
рии. В это же время редакти-
ровал «Минские епархиальные 
ведомости». Много писал по 
вопросам церковной реформы 
и общественной жизни. Своей 

неутомимой деятельностью 
способствовал укреплению 
позиций православия в Севе-
ро- Западном крае, стремился 
пробудить русское националь-
ное самосознание… С 1913 по 
1919г. жил в Киеве, преподавал 
во Второй Киевской гимназии. 
В годы Первой мировой войны 
занимал патриотическую по-
зицию.

С 1919 года находился в 
эмиграции, проживал в городе 
Нови-Сад (Сербия) и пре-
подавал там в гимназии. Он 
способствовал сохранению 
русской литературы в эми-
грации, печатался в русских и 
сербских изданиях.

Вадим Колмаков, автор кни-
ги «С Россией в сердце…», осве-
щая жизненный путь нашего 
земляка, известного русского 
богослова, педагога, историка и 
публициста Д.В. Скрынченко, 
делает особый акцент на опре-
деляющей роли православия в 
жизни России и отечественной 
истории. Книга написана на 
высоком научном уровне и в то 
же время адресована широкому 
кругу читателей.

С Россией в сердце
Память | Книга Вадима Колмакова вышла по благословению 
митрополита Воронежского и Борисоглебского Сергия
В обращении к читателю Владыка Сергий пишет: 
«Эта книга, несомненно, внесёт свой вклад в изуче-
ние истории русского православия как в России, 
так и в русском рассеянии, способствуя укреплению 
православного самосознания, церковного единства 
и патриотизма. На высоком научном уровне автор 
глубоко исследует сложные изломы истории XX века, 
через которые Д.В.Скрынченко сумел пройти благо-
даря искренней вере в Бога и любви к своему земно-
му Отечеству».

вести

В классе – только медалисты!
Такого в истории 2-й Сторожевской школы Лискинского 

района не припомнят даже учителя-ветераны: медалистами 
стал весь нынешний выпуск. Правда, в классе, ушедшем в 
большую жизнь, всего три выпускника. Но какие! Егор По-
люхов, отмеченный золотой медалью, успел стать лауреатом 
книги «Золотой молодёжный фонд Воронежской области». 
Красными строчками в своей биографии отметились и его 
одноклассницы – серебряные медалистки Анастасия Турищева 
и Виктория Весельева: Настя стала лауреатом областной пре-
мии талантливой молодёжи, а Виктория – победительницей 
региональных конкурсов и предметных олимпиад. Несколько 
лет подряд они собирали уникальный краеведческий материал 
из жизни и быта односельчан, который вошёл в недавно из-
данный сборник «Моё Сторожевое-2». 

На мультфильм вдохновил Платонов 
В читальном зале воронежской библиотеки имени Андрея 

Платонова ребята из школьного лагеря СОШ №16 создавали 
свой мультфильм, вдохновляясь одной из сказок этого писате-
ля – «Неизвестным цветком». Интересно, что раньше никто из 
них ничего подобного не делал. Да и с платоновскими сказками 
прежде не были знакомы, поэтому сотрудники библиотеки 
читали гостям вслух и комментировали небольшие произ-
ведения писателя.

Результат часового труда потом все вместе смотрели на 
экране. Эту акцию библиотека провела в рамках конкурса 
буктрейлеров «Непростое чтение» по произведениям Андрея 
Платонова, приуроченного к 25-летию с момента присвоения 
ей имени автора «Сокровенного человека» и «Епифанских 
шлюзов». 

На «Чайке» – по Дону
Пришкольный лагерь «Радуга» в Лозовской начальной школе 

– детском саду Верхнемамонского района пользуется большой 
популярностью у местной детворы. Учителя начальных классов 
Татьяна Ермакова и Любовь Анпилогова знают, чем заинтере-
совать их. Ребята ходили в походы, участвовали в подвижных 
играх и соревнованиях. А в конце смены вместе с родителями 
и учителями совершили прогулку на катере «Чайка» по Дону. 
Многие из них прежде не были воочию знакомы с этой рекой, 
поэтому их поразили её размеры, красота прибрежных лесов и 
полей. На память о небольшом, но ярком путешествии у маль-
чишек и девчонок останутся фотографии и воспоминания. 

Анастасия ВоронинА,  
николай КАрДАШоВ, Василий ЧерноусоВ. 
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рекламаСпортивная панорама
Воронеж  и  область

Удачи на универсиаде!
В пятницу матчами предварительного раунда по 

футболу среди женских команд в Казани стартовала 
XXVII Всемирная летняя Универсиада. Воронежскую 
область на главных летних спортивных состязаниях 
этого года будут представлять Наталья Гончарова, Диа-
на Чаплиева и Юрий Кунаков (прыжки в воду), а также 
Алексей Востриков (гребля на байдарках и каноэ). Со-
ревнования по прыжкам в воду начнутся уже в первый 
день Универсиады, а вот байдарочники «вступят в бой» 
только 13 июля. В состав сборной России по футболу во-
ронежцы не попали, а вот обслуживать матчи в качестве 
инспектора будет Владислав Ходеев, судьёй на линии 
доверено быть Алексею Линкину. И если спортивный 
десант от нашей области невелик, то охранять обще-
ственный порядок в столицу Татарстана отправляются 
без малого двести сотрудников внутренних дел. Хочется 
пожелать нашим спортсменам удачи на соревнованиях, 
арбитрам - честного судейства, а сотрудникам правопо-
рядка - поменьше работы! 

Генеральная репетиция
Финальные соревнования VIII Летних сельских 

спортивных игр Воронежской области прошли в посёлке 
городского типа Анна. В них приняли участие порядка 
1200 спортсменов из всех районов Воронежской области. 
На церемонии открытия соревнований побывал губерна-
тор Воронежской области Алексей Гордеев.

- Сегодня мы уже можем говорить, что преодолели 
отставание по обеспеченности спортивными объекта-
ми, - выразил уверенность губернатор. - Теперь нужно 
преодолеть моральный упадок, сделать так, чтобы мо-
лодёжь оставалась на селе. Чтобы наши молодые люди 
были умными, сильными, во всех смыслах конкуренто-
способными гражданами. 

Соревнования проводились по пятнадцати видам 
спорта. Впервые в программу сельских игр включены 
соревнования среди дояров, механизаторов, косарей, 
спортивных семей, а также состязания по силовому 
троеборью и спортивному ориентированию. 

Напомним, что в 2014-м году на территории региона 
пройдут юбилейные, десятые, Всероссийские Летние 
сельские спортивные игры. В программу планируется 
включить состязания по семнадцати видам спорта. А 
прошедшие на высоком организационном уровне, на 
новом стадионе в Анне VIII Летние сельские спортивные 
игры Воронежской области, организаторы соревнований 
рассматривали и как генеральную репетицию Всерос-
сийскому турниру.

На правильном пути
Если футболисты «Факела» проводят предсезонный 

сбор в подмосковном Раменском, то лискинские «желез-
нодорожники» готовятся в родном городе, лишь изредка 
выезжая за его пределы для проведения контрольных 
игр.

Первая из них состоялась в минувшую субботу в 
Липецке на учебно-тренировочной базе «Парус». «Ме-
таллург» является «удобным» соперником для «Локо-
мотива», что подтвердила и прошедшая игра. В целом 
преимуществом больше владели хозяева поля, которые 
в итоге уступили с минимальным счётом 0:1. 

Ещё два матча лискинцы провели на своём стадионе. 
Команду, представляющую Чемпионат Белгородской 
области - «Слободу» из Алексеевки, «железнодорожни-
ки» одолели со счётом 4:2. А вот представителя третьего 
дивизиона МОА «Черноземье» - ФК «Елец» лискинцам 
победить не удалось - матч завершился вничью - 0:0. 
Конечно, очки за победы и ничьи на предсезонке никто 
не начисляет, и главное сейчас для руководящего штаба 
«Локомотива» определиться с новобранцами и наиграть 
состав. Но, тем не менее, если результаты в контрольных 
матчах положительные - это значит, что команда на 
правильном пути.

С медалями и без…
В польском городе Познань на искусственном Маль-

танском озере прошло Первенство Европы по гребле 
на байдарках и каноэ среди юношей и спортсменов не 
старше 23-х лет. В первой возрастной категории в сорев-
нованиях приняли участие спортсмены из 31-й страны, во 
второй - из тридцати. Представительство Воронежской 
области в сборной России ограничилось только двумя 
спортсменами: Алексеем Востриковым и Александром 
Казаком. Отрадно отметить, что Алексей Востриков в 
составе каноэ-четвёрки вместе с Александром Сергеевым, 
Максимом Спесивцевым, Николаем Червовым, выиграл 
бронзовые награды Первенства Европы на дистанции 
тысяча метров. А вот на этой же дистанции в индивиду-
альных заплывах Востриков показал только пятнадцатый 
результат. В общем командном зачёте сборная России 
заняла первое место. Спортсмены до 23-х лет завоевали 
четыре золотых, пять серебряных и четыре бронзовых 
медалей; а в активе российских юношей - три золотые, 
пять серебряных и две бронзовые награды.

А на акватории реки Воронеж в Липецке прошли 
традиционные соревнования Всероссийской юношеской 
регаты по академической гребле памяти мастера спорта 
СССР Владимира Стреляева. За призы регаты сражались 
около 170 спортсменов 1997 года рождения и младше из 
одиннадцати городов России. Отметим, что никто из во-
ронежских спортсменов на пьедестал почёта так ни разу 
и не поднялся, хотя не раз наши земляки были близки к 
тому, чтобы завоевать медали соревнований.  

Шансы ещё есть
В городе Отрадный прошло Первенство России среди 

юношей 1997-1998 годов рождения по самбо, посвящён-
ное памяти сотрудников ГУМВД России по Самарской 
области, погибших при исполнении служебных обязан-
ностей. Эти соревнования проводятся в Отрадном более 
десяти лет. 

Лучше всех из воронежцев выступил Сергей Сини-
цын. В весовой категории до 78 кг он провёл семь пое-
динков и занял призовое третье место. Вагиф Хачатрян 
в весовой категории до 84 кг провёл шесть поединков 
и занял пятое место. А вот Олег Буравлев (до 55 кг) 
и Максим Москалёв (свыше 100 кг) провели по две 
схватки, в которых ни разу не вышли победителями. 
Данные соревнования были отборочными к Первенству 
Европы, которое состоится в октябре, путёвку на которое 
гарантировали себе только обладатели золотых медалей. 
Однако серебряные и бронзовые призёры Первенства 
России считаются запасными, и в случае форс-мажора 
они могут заменить своих товарищей в сборной страны. 
Так что Сергей Синицын ещё имеет шансы попасть на 
европейский форум.

Леонид ХРУЩЁВ. 

В детском оздоровительном 
лагере «Восход» прошёл кон-
курс знатоков олимпийского 
движения. А у Дома офицеров, 
возле кинотеатра «Пролета-
рий», в Кольцовском и Петров-
ском скверах состоялась спор-
тивная акция под названием 

«Олимпиада для спортсменов, 
олимпийский день для всех». 
Каждый участник, правильно 
ответивший на вопрос, получал 
призы в виде кепки, футболки 
или другого сувенира. 

Официальный день празд-
ника прошёл на спортивной 
базе Воронежа недалеко от 
СДЮСШОР № 18. В про-

грамме были и викторины, 
и спортивные конкурсы, и 
эстафеты. С нами своими 
впечатлениями поделилась 
заместитель директора по 
воспитательной работе школы 
Ольга Шаталова:

– Праздник удался на славу! 
Ребята выступили со своими 
номерами: художественные 

гимнастки выдавали красивые 
фигуры с ленточками и булава-
ми, фехтовальщики поразили 
всех своими нарядами смелых 
мушкетёров. Хорошо показали 
себя легкоатлеты.

К слову, Всероссийский 
олимпийский день с участием 
местных спортсменов прошёл 
почти во всех городах России.

Три олимпийских дня
В Воронеже XXIV Всероссийский олимпийский день отмечали не один день, а целых три!  
И все они были посвящены участию олимпийских команд России в предстоящих XXII Олимпийских 
зимних играх 2014 года в Сочи
анна зыБЦеВа

Радость этих двух милых 
девчонок из посёлка Слобода 
Бобровского района понять 
можно. Лишь один год они за-
нимаются спортивным ориен-
тированием и уже такой успех. 
Выпускница местной школы 
№1 Инна Малакеева заняла 
3-е место в личном зачёте, а её 
подруга по команде студентка 
экономического факультета 
ВГУ Настя Горохова 2-е место. 
В целом же команда бобров-
ских спортсменов стала побе-
дителем прошедших игр.

Спортивное ориентиро-
вание – универсальный вид 
спорта. Здесь надо не только 
быстро бегать, но и думать, 
куда бежать. Вот этим двум 

качествам и учит своих подо-
печных тренер на обществен-
ных началах Татьяна Лопа-
тина. Не сосчитать, сколько 
тренировочных километров 
с компасом и картой в руках 
пробежали по лесным тропам, 
долинам и холмам Инна, На-
стя и их товарищи по команде 
Андрей Селиванов и Сергей 
Васильев. Были и неудачи, 
и травмы, и радость малень-
ких побед, а теперь дружная 
четвёрка завоевала большую 
победу. Они лучшие ориен-
тировщики Воронежской об-
ласти. Поздравим их, и будем 
надеяться, что впереди у них 
будут и новые достижения. 

На снимке: Инна Малакеева  
и Настя Горохова приехали до-
мой с победой. 

Бежали 
к победе
Спорт | Успех бобровских спортсменов  
на областных сельских играх
артём дарЬин

ВОПРОС «КОММУНы»?
Сергей КРАВЧЕНКО, 
студент:

- Если мне не изменяет па-
мять, 150 лет назад  людям 
недворянского сословия было 
предоставлено право подавать 
царю прошение о присвоении 
им почётного гражданина Рос-
сийской империи. Сделано 
это было для сплочения граж-
данского общества, но ничего 
хорошего из этого не вышло, 
потому что самовыдвижение 
лишь разжигало человеческие 
страсти. Надеюсь, подобное не 
повторится. Но в любом случае 
вопрос критериев – а за что 
именно присваивать звание – 
является очень важным.

 И вообще  «Почётный граж-
данин» - это звучит как-то рас-
плывчато. У нас уже есть более 
конкретные звания. К при-
меру,  Заслуженный работник 
культуры РФ  и  Заслуженный 
работник физической культу-
ры РФ.

Вывод простой: нечего ого-
род городить, надо воздавать 
почёсти  теми средствами, 
которые у нас уже есть.

Сергей ПЕРЕЛЫГИН, 
водитель:

- Говорят, что доброе слово и 
кошке приятно. Лично я бы не 
отказался от такого звания, но 
кто мне его даст?  И не потому, 
что я никудышный работник. 
Просто  таких, как я, много. 
А сколько будет «почётных»? 
Единицы на всю страну? И 
разве нельзя, в таком случае, 
отмечать  «достойных из  до-
стойнейших»  новым звани-
ем  - Герой Труда Российской 
Федерации?  

Поэтому даю совет депу-
татам: займитесь, уважаемые, 
более насущным  делом, а то 
ведь законы вы принимаете 
«сырые». Один из них -  «О 
такси», он фактически не ра-
ботает.

Юрий ЗУБОВ, 
предприниматель:

- Как человек, который при-
вык считать деньги, я интересу-
юсь вопросом: а во что выльет-
ся введение нового звания? На 
какие бюджеты  лягут соответ-
ствующие затраты, в том числе 
по предоставлению льгот? Или 
это вообще будет «бесплатное 
приложение» к штампованной 
жестянке? 

Насколько я знаю,  Золотая 
Звезда  Героя  Труда Россий-
ской Федерации в самом деле 
является золотой (весит чуть 
ли не двадцать граммов). Льго-
ты тоже вроде бы положены. 
Если исходить из этого, то надо 
всё просчитать, прежде чем  
плодить ещё одно звание, пусть 
и красиво звучащее.

Надежда ПАВЛОВА, 
учитель:

- По-моему, государство не 
должно скупиться на расходы, 

когда речь идёт о воспитании 
населения на положительных 
примерах. Это звание позволит  
восславить, а потом и увеко-
вечить память о выдающихся 
людях России. Именно России! 
К примеру, разве этого не до-
стойна Валентина Терешкова, 
совершившая космический по-
лёт 50 лет назад? Она, конечно, 
Герой Советского Союза, но 
ведь Союза  уже давно нет.

Марина ЮРЧЕНКО, 
медработник:

- Я думаю, есть много людей, 
достойных звания «Почётный 
гражданин Российской Фе-
дерации». Вот, скажем, всей 
стране известен доктор Ро-
шаль. В других сферах тоже 
имеются  уважаемые люди. 
Если их наградить, а потом 
собирать ежегодно в Кремле 
для  делового совета, то и курс 
Правительства и Президента 
будет  выверенным. 

Как вы относитесь к  инициативе  группы депутатов Госдумы РФ по введению звания «Почётный 
гражданин Российской Федерации»?

Региональное отделение 
партии «Единая Россия» при-
глашает  всех любителей при-
роды и дачного отдыха, взрос-
лых и детей, принять участие 
в фотоконкурсе. Для этого 
необходимо  прислать фото-
графии, сделанные в течение 
дачного сезона нынешнего 
года, либо ранее.  

В номинации «Мой уро-
жай» будут рассматриваться 
фотографии плодов труда 
дачников – овощи-гиганты, 
фрукты, цветы, деревья – то, 
что было выращено заботли-
выми руками на воронежских 
грядках. В номинации «Лето 
на даче» участвуют фотогра-
фии дачного досуга и отдыха, 
запечатленных забавных и не-
обычных моментов, которые, 

по вашему мнению,  достойны 
внимания. 

Все присланные фотогра-
фии будут опубликованы на 
сайте http://voronezh.er.ru/, 
три победителя в каждой но-
минации будут выявлены с по-
мощью народного голосования. 
Конкурс продлится до 30 авгу-
ста. Информация о церемонии 
награждения будет размещена 
на сайте регионального от-

деления партии.  Победители  
получат памятные подарки, а 
каждого участника ждёт при-
ятный сюрприз. 

Более подробно об услови-
ях конкурса читайте на сайте 
http://voronezh.er.ru/.  Ознако-
мившись с ними, не забывайте 
брать с собой фотоаппарат, 
отправляясь на дачу или при-
роду. Каждый миг по-своему 
прекрасен.

«Единороссы» собирают фотоурожай Конкурс

Валерий СеВерный

КРИМИНАл, ПРОИСшеСтВИя
Сын за себя ответчик

История с увольнением из органов МВД сына обвиняе-
мого в мошенничестве руководителя областного дорожного 
управления Александра Трубникова получила своё про-
должение.

 Как уже сообщала «Коммуна», сотрудник ГИБДД Роман 
Трубников лишился  должности из-за того, что  якобы указал 
недостоверные данные в сведениях о доходах за прошлый год. 
Теперь ему вменяется незаконное участие в предприниматель-
ской  деятельности (максимальное наказание по ст.289 УК 
РФ – лишение свободы на срок до двух лет).

Следователи подозревают, что Трубников-младший не 
только был совладельцем ООО «Регион РС», но и помогал  
этой фирме получать через отца  выгодные  подряды. Тем не 
менее, замруководителя отдела воронежского Управления 
СКР Александр Медведев заявил изданию «Коммерсант»: 
«Дела отца и сына Трубниковых имеют разные составы и не 
связаны друг с другом».

Иван ХАРИТОНОВ.

Героин с доставкой на дом
Сотрудники наркоконтроля задержали цыганскую семью, 

которая занималась сбытом героина.
Раскрыть деятельность этой группы во многом помогло 

неравнодушие жителей Воронежа, которые полгода назад 
обратились в Управление ФСКН России по Воронежской об-
ласти. Через несколько месяцев оперативники вышли на след 
организаторов преступного бизнеса. Ими оказалась цыганская 
семья, которая недавно приехала в Воронеж. 

Схема сбыта проста: клиент заказывал наркотик по теле-
фону, производил оплату электронным платежом. После этих 
операций ему доставляли заказ. Очередная «доставка» закон-
чилась задержанием с поличным. Эта группа распространяла 
до килограмма героина в месяц. Лидер группы арестован.

Оксана ЛАмТеВА.

4 июля в возрасте 75 лет ушел из жизни опытный руково-
дитель, внимательный и мудрый наставник 

Николай Петрович
СИДОРОВ

Он долгие годы работал на руководящих должностях в 
Аннинском и Бутурлиновском районах, и почти пять лет, с 
1984 года, возглавлял отдел сельского хозяйства Воронеж-
ского обкома КПСС. 

Его ответственный и основательный подход к работе, вы-
сокая самоотдача всегда вызывали уважение. В 90-е годы, 
переломное для страны время, Николай Петрович стал 
председателем областного комитета народного контроля. 
Затем работал управляющим делами, главным инспектором 
администрации области, а с 1995 года и до выхода на заслу-
женный отдых - на руководящих должностях в системе Главного контрольного управ-
ления Президента Российской Федерации. Николай Петрович имеет многочисленные 
государственные и областные награды.

От имени правительства Воронежской области и областной думы выражаем глубокие 
соболезнования родным и близким Николая Петровича. Искренне разделяем горечь 
невосполнимой утраты. 

Светлая память об этом принципиальном и деятельном человеке навсегда сохранится 
в наших сердцах.

Губернатор Воронежской области А.В.ГордееВ
Председатель областной думы В.И.КлючнИКоВ

С прискорбием сообщаем, что 4 июля на 76-м году жизни  
скончался

Николай Петрович 
СИДОРОВ

В памяти всех нас он останется, как человек, отдавший все силы 
и энергию служению обществу. Долгие годы Николай Петрович 
работал на руководящих должностях в Аннинском и Бутурли-
новском районах, с 1984 по 1989 год возглавлял отдел сельского 
хозяйства Воронежского обкома КПСС.

В непростое для страны время 90-х годов, Николай Петрович 
стал председателем областного комитета народного контроля. 
Затем работал управляющим делами, главным инспектором ад-
министрации области, а с 1995 года и до выхода на заслуженный 
отдых - на руководящих должностях в системе Главного кон-
трольного управления Президента Российской Федерации. За 
добросовестный труд имеет многочисленные государственные и 
областные награды.

Выражаем глубокие соболезнования родным и близким Ни-
колая Петровича. Искренне разделяем горечь невосполнимой 
утраты. Светлая память об этом человеке навсегда сохранится в 
наших сердцах.

В.И.АВдееВ, В.А.БорИсоВ, В.М.БутырИн, И.В.дорохоВ, 
А.И.ЗолотАреВ, А.Я.КоВАлеВ, В.Г.МАсютИн, ю.И.МАтуЗоВ, 

н.А.МуЗылеВ, А.В.оВчИннИКоВ, М.И.сдВИжКоВ, 
А.т.сьЯноВ, ю.А.хорошИльцеВ, И.М.шАБАноВ. 

Администрация Бу-
турлиновского муници-
пального района скор-
бит в связи со скоропо-
стижной смертью члена 
Общественной палаты 
Воронежской области 

Николая  
Петровича 

СИДОРОВА
Ушёл из жизни нерав-

нодушный человек с ак-
тивной общественной и 
гражданской позицией, 
незаменимый товарищ и 
отличный семьянин.

Выражаем самые глу-
бокие и искренние со-
болезнования родным 
и близким покойного. 
Светлая память о нём 
сохранится в сердцах 
благодарных бутурли-
новцев.

ИНФОРмАЦИОННОе 
СООБЩеНИе

Квалификационная коллегия судей  
Воронежской области объявляет об открытии 

вакансий  по должностям судей 
и  проведении конкурса на их замещение:

Заместитель председателя - 1 ед. 
Коминтерновского районного суда г. Воронежа

Судья  Лискинского районного суда - 1 ед.

Мировой судья судебного участка № 4 - 1 ед.  
в Лискинском районе

Мировой судья судебного участка № 1 - 1 ед. 
в Подгоренском районе

Выдача необходимых бланков, приём заявлений  
для участия в конкурсе и документов, указанных в 
пункте 6 статьи 5  Закона РФ «О статусе судей в Российской 
Федерации»,  производится  ежедневно в рабочие дни с 
14 до 18 часов  в Дополнительном здании Воронежского 
областного суда (г. Воронеж,  ул. Орджоникидзе, д.41, ком. 
25). Телефоны  для справок: (473)  222-64-90;  271-99-80.

Официальный сайт квалификационной коллегии судей 
Воронежской области – www.vkks.ru, раздел «Воронежская 
область».

Завершится прием документов 9 августа 2013  года  в 
16 часов  (время московское).

Рассмотрение поступивших заявлений состоится 
18 сентября 2013 года с 14.00 в Дополнительном здании 
Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникидзе, 
41, ком. 28). 

Открытое акционерное общество
«Воронежское специальное конструкторское 

бюро кузнечно-прессовых машин 
и автоматических линий»,

зарегистрированное по адресу: 
394026, г.Воронеж, ул.Солнечная, д.31а,

сообщает:
1 августа 2013г. в 10.00 по адресу: 

ул.Солнечная, д.31а, 2-й этаж, состоится

ВНеОЧеРеДНОе СОБРАНИе 
АКЦИОНеРОВ 

Повестка дня:
1. Избрание ревизора Общества.

Форма проведения общего собрания: собрание.
Начало регистрации в 9 час. по месту проведения собрания.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в  

собрании акционеров, - 30 мая 2013г. 
С материалами к собранию акционеры могут ознакомиться 
у секретаря по месту нахождения общества с 10 до 12 час. в 

рабочие дни с 10 июля 2013г.
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